



‘Zukunft Gemeinde Wartau’

Umfrage

Der Gemeinderat Wartau hat am 20. September 2018 das Detailkonzept «Strukturentwicklung in der Gemeinde Wartau» verabschiedet und zur Umsetzung der verschiedenen Teilprojekte freigegeben.

Am 30. Januar 2019 fand dazu in der Aula des Oberstufenzentrums Seidenbaum in Trübbach ein öffentlicher Informationsabend statt. Vorgängig erschien eine Berichterstattung im W&O und auf der Gemeinde-Homepage. Der Programmablauf sah insbesondere folgende Themen vor: Vorstellung Stand des bisherigen Prozesses, *RegioMove – Heute die Mobilität von morgen gestalten, Raumplanung/Ortsplanung/ Kommunalen Richtplan, Innovation und neue Technologien, Dörferentwicklung, Ausblick – Wie weiter? Anmeldung zur Mitwirkung, Fragen- und Diskussionsrunde.

*RegioMove unterstützt Gemeinden und Regionen bei der Entwicklung und Umsetzung von zukunftsweisenden Mobilitätslösungen. Wartau ist seit Juni 2018 als Pilotgemeinde dabei (Link: www.regiomove.ch/pilotregionen).

In welchem Teilprojekt würden Sie gerne mitwirken?

- Raumplanung, Umwelt und Natur
- Zusammenarbeit und Dörferentwicklung
- Innovation und neue Technologien
- Verkehr – Mobilität (RegioMove)

bitte ankreuzen

Hinweise / Fragen zu Teilprojekten

Name / Vorname

Adresse / PLZ u. Ort

E-Mail / Tel.Nr.

Bitte den Umfragebogen ausgefüllt abgeben bis **13. Februar 2019** an die Gemeinderatskanzlei Wartau, Poststrasse 51, 9478 Azmoos, oder per E-Mail an mario.stark@wartau.ch.
Auskünfte erteilt gerne der Projektleiter, Ueli Strauss-Gallmann, unter us@strauss-raumentwicklung.ch.
Weitere Exemplare können auch auf der Gemeinde-Homepage www.wartau.ch unter Aktuelles bezogen werden. Das Projektteam wird das Umfrageergebnis am 26. Februar 2019 auswerten und wieder berichten.